



**カ**メラを向けるのも申し訳ないくらい、作品に向かう眼差しは真剣そのもの。

農民画家として有名だった故山倉克己画伯が発足した絵画教室「栗花会」を息子である研志氏が「アートパレット・21」と改名し受け継いでいます。

約30年前、画伯の絵に共感した女性3人が画伯に直談判、多古町での絵画教室にこぎつきました。画伯のファンが県内各地から集まって来ましたが、2001年に画伯が他界。最初は残期のみを研志氏にお願いする予定でしたが、研志氏は「残期だけのはずだったのになあ」と、うれしそうに語り、今もなお先生を続けています。

この教室では、油絵・パステル・アクリル・水彩・ガラス絵など、そ

# サークル CIRCLE ZUKAN 鑑

第46回

絵画サークル

『アートパレット・21』

- ①活動歴 29年
- ②年齢層 50代～70代の男女
- ③活動場所 コミュニティプラザ第4研修室
- ④活動時間 毎月第2・第4土曜日  
13:00～17:00
- ⑤代表者 郡司恵子(ぐんじけいこ)
- ⑥連絡先 ☎76-5339

れぞれの人に合ったものを指導します。「表現の仕方は人それぞれ。個性を引き出す指導をしていきたい」と語る研志氏。時には、モデルを置きデッサンすることもあります。

発足時から参加している方は「先生は素晴らしい指導者です。町外から参加している方も多く、途中で辞める方はほとんどいません。いろいろな方がいて、とても和やかな教室です」と話してくれました。

活動としては、毎年、県展・勤労者展など県立美術館の展覧会や町のいきいきフェスタにも出展。かなり大きい作品を仕上げることもあります。来年は30周年展を開催する予定。「絵」に興味がある方はぜひ、アートパレット・21にお越しください。



## 編集 後記

★4月は、町の至る所で美しい花々が咲き誇り、心が洗われるような気分になりました。特に「春の栗山川」は桜や菜の花に彩られ、実に見事なものでした。もうすぐアジサイの季節を迎えますが、春とは一味違った美しさを見せてくれる栗山川が今からとても楽しみです★さて4月の人事異動により、広報係のパートナーとして1年間苦楽を共にしてきた☺️さんに代わって、わたしより一つ年上で☺️さんより少し背の高い☺️さんが新しいパートナーになりました★新体制となった広報係。今後も「より親しまれる広報」を目指して頑張りますので、☺️さんともどもよろしくお願ひします。

★あつという間に6月号。聞けば広報は2カ月先のことを頭に入れながら、原稿を作ること。今月号も☺️さんに助けられ何とか発行できました。取材でご協力をいただいた方々ありがとうございました★さて、5月10日は母の日。ヤンチャ坊主2人を持つわたし。普段怒ってばかりでも、こんなときには何かあるのではと・・・★何も起こることなく一日が終わろうとしていたとき、我慢の限界。「今日は母の日なんだけど」と聞くと、2人声をそろえて「母の日って、なにをやらばいいの？」トホホ♣️来年は期待せず自分でご褒美を買おうかしら。